

LA GESTIÓN PÚBLICA MINERA SE ANALIZA EN MESAS TÉCNICAS.

El Ministerio de Minería conformará mesas técnicas para articular y fortalecer el trabajo de las instituciones públicas en el sector minero, y así cumplir las políticas de diálogo y consenso que ha establecido el presidente Lenín Moreno. En estas mesas se analizará la generación de empleo, emprendimientos productivos, educación, capacitación técnica, normas y controles ambientales.



Breves MINEROS



Lundin Gold, operadora del proyecto minero Fruta del Norte, entregó USD 7.000 en implementos deportivos y el pago de gastos del seleccionado de fútbol Sub 23 de Zamora en los Juegos Nacionales.



La Agencia de Regulación y Control Minero promueve la línea telefónica 1700-MINERO (646376), para realizar denuncias de actividades ilegales y consultas sobre requisitos y permisos relacionados al sector.



El gerente general de la Empresa Nacional Minera del Ecuador, Raúl Brito, dialogó con autoridades parroquiales de García Moreno y Peñaherrera, zonas de influencia del proyecto cuprífero Llurimagua.



Destacados EN @MineriaEc

Ministerio Minería @MineriaEc Seguir

Ministro @JavierCordovaEC participó de panel en @MiningInvmt 🇩🇪 para informar sobre desarrollo de la #MineríaResponsable en Ecuador.



Retweets 17 Me gusta 11

2.312 impresiones*

Ministerio Minería @MineriaEc Seguir

En Azuay se constituirán mesas interinstitucionales de minería donde se fortalecerá la gestión social del sector.



Trabajamos por una Minería Responsable

El Ministerio de Minería y autoridades locales del Azuay serán parte de las Mesas Interinstitucionales de Minería (MIM).

1:03 min

Retweets 39 Me gusta 18

1.674 impresiones*

Ministerio Minería @MineriaEc Seguir

Líderes de San Gerardo y Chumblin del COLECTIVO UNIDOS POR EL DESARROLLO, trabajando por #MineríaResponsable #Azuay



Retweets 20 Me gusta 13

1.566 impresiones*

Impresiones: Número de veces que los usuarios vieron el tweet
*Fuente: Twitter Analytics